

**AMERICA LATINA Y LOS PROBLEMAS CONTEMPORANEOS DEL DERECHO DEL MAR.**— Edmundo Vargas Carreño. Santiago, Editorial Jurídica, 1973. 159 ps. El autor de esta obra es uno de los más eminentes internacionalistas que actualmente posee nuestro país. Su actividad en las cátedras de las universidades de Chile y Católica de Chile, y su trabajo en el Ministerio de Relaciones Exteriores, le han dado un conocimiento y experiencia que pocos le igualan.

La materia de que trata este libro es una de las más delicadas que enfrenta el Derecho Internacional: la regulación jurídica del mar, que tiene trascendentales consecuencias económicas. El profesor Vargas expone detalladamente y con abundancia de citas de pie de páginas, la posición latinoamericana respecto al Derecho del Mar y al problema de la extensión del mar territorial. Luego examina "Las Competencia Especiales del Estado Ribereño más allá del Mar Territorial" y "El Estatuto Jurídico aplicable a los Fondos Marinos y sus Recursos Naturales". Las conclusiones del profesor Vargas son de gran interés porque él fue el primer jurista que elaboró el concepto de "mar patrimonial", el que ha revolucionado el tratamiento jurídico de este asunto. La obra contiene numerosas apéndices. Este ensayo será de gran utilidad para uniformar las opiniones del continente para la próxima Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar.

El prologuista es Alfredo Vásquez Carrizosa, Ministro de Relaciones Exterio-

res de Colombia, quien hace un elogioso comentario del libro.

## América Latina y los problemas contemporáneos del derecho del mar. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

América Latina y los problemas contemporáneos del derecho del mar. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa